

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3471

Ciudad Universitaria, 18 de agosto de 2020.

Convoca Radio UAEM a estudiantes interesados en realizar contenidos radiofónicos

Compartir contenidos enfocados a los consumos culturales de las juventudes y fomentar la participación ciudadana, son los principales objetivos de la convocatoria que la radiodifusora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Radio UAEM, dio a conocer este día, dirigida a estudiantes que deseen realizar podcast o programas de media hora.

“En la barra programática de Radio UAEM es posible escuchar programas de contenidos específicos sobre los diversos ejes temáticos que delinea la UNESCO para la radio pública del mundo. Si bien la radio universitaria se dirige a la sociedad en su conjunto, observa a la audiencia como ciudadanía, no como público objetivo de productos o servicios y está pendiente de las novedades para compartirlas con las juventudes, porque es necesario que éstas se comuniquen entre pares sobre sus intereses y afinidades, por ello se pensó en esta convocatoria a la que llamamos *Esfera* y en la que se brindará esta oportunidad a los estudiantes”, explicó Patricia Godínez García, productora y locutora de Radio UAEM.

Agregó que “originalmente se pensó en realizar un espacio formativo y de profesionalización para las juventudes interesadas en la radio, sin embargo, debido a las condiciones de contingencia sanitaria y distanciamiento físico, se convoca a quienes ya conocen las herramientas tecnológicas y tienen alguna experiencia en realización radiofónica, pero no se descarta la posibilidad de retomar esa idea en un futuro próximo, para que otras personas también puedan compartir”.

Aunque los temas académicos se consideran de suma importancia para los universitarios, en esta convocatoria los interesados pueden hablar sobre sus gustos y preferencias.

“Se proponen los temas de música, conciertos, festivales, literatura, cine, nuevas tecnologías, cultura pop, arte, artes populares, trabajos comunitarios, ciencias, medio ambiente, salud, LGBT+, alimentación y estilo de vida, aunque hay apertura a otros tópicos, cuya pertinencia será evaluada por el comité de selección que está conformado por personal de Radio UAEM y la presidenta del Consejo de Participación Ciudadana de Radio UAEM, Patricia Pérez Sabino”.

La convocatoria señala que pueden participar estudiantes mujeres y hombres de entre 18 y 35 años de edad, que cursen cualquier carrera o posgrado en la UAEM o de otra institución de educación superior en Morelos, para que realicen contenidos de radio en modalidad de programa de media hora o podcast de 5 minutos, y los ganadores serán emitidos por las frecuencias de Radio UAEM y su página de Internet.

Los criterios de selección se enfocan a la claridad de los mensajes emitidos y la calidad de las producciones, las cuales deberán apegarse a los códigos de ética tanto de la UAEM como de la Radio, sin dejar de ser entretenidos y amenos.

La fecha límite para enviar los programas o podcast es el próximo 30 de septiembre, la convocatoria completa puede consultarse en la página: www.uaem.mx/radio, en la sección Noticias y por las redes sociales de Radio UAEM diariamente, a través de las cuales también se darán a conocer los resultados el próximo 19 de octubre.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia

Av. Universidad 1001, Chamilpa, Cuernavaca, Morelos, México,

C.P. 62209, Tel. (01 777) 329 70 09.  @prensauaem  www.facebook.com/InformacionUAEM
<https://www.uaem.mx/difusion-y-medios/publicaciones/boletines>